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LE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL

LES PROJETS DU GOUVERNEMENT DANS SAINT-JEAN-EST (T.-N.)

M. Jack Harris (St-Jean-Est): Monsieur le Président, ma
question s'adresse au premier ministre. Entre le 20 juin et le 20
juillet cette année, le ministre des Pêches et des Océans et le
ministre des Transports ont tous deux annoncé dix projets qui
représentent plus de 33 millions de dollars dans St-Jean-Est.
Compte tenu du taux de chômage scandaleux qui prévaut à
Terre-Neuve, le double de la moyenne nationale, et des nom-
breux appels téléphoniques que j'ai reçus d'électeurs qui cher-
chent désespéremment un emploi et qui profiteraient de ces
projets, le premier ministre pourrait-il nous dire quand ils
démarreront, surtout à Long Pond, Fox Trap, Bauline, et Flat
Rock pour que nos chômeurs puissent travailler?

L'hon. John C. Crosbie (ministre des Transports): Monsieur
le Président, je souhaite la bienvenue au député de St-Jean-Est
à la Chambre des communes.

Des voix: Bravo!

M. Crosbie: J'espère que nos rapports seront aussi étroits et
aussi cordiaux qu'ils l'ont été avec son prédécesseur.

Des voix: Oh, oh!

M. Broadbent: Cela explique sa présence ici.

M. Crosbie: Je rappelle à la Chambre que même si le chô-
mage a reculé à Terre-Neuve, il est toujours particulièrement
élevé à 17.1 p. 100, mais il a considérablement diminué le mois
dernier. On donnera suite aux projets dont parle le député et à
tous ceux qui ont été annoncés depuis, dont celui de 900 000 $
d'Arnold's Cove, dans Saint-Jean-Ouest, et d'autres égale-
ment.

Un programme de grande envergure est en cours au Canada
concernant la restauration et la réparation des quais pour peti-
tes embarcations. Je me félicite de voir que le député soutient
ces mesures au lieu de s'en plaindre comme il l'a fait pendant
la campagne électorale.

ON DEMANDE QUE LES PROJETS SOIENT MIS EN OEUVRE DANS
LES MEILLEURS DELAIS

M. Jack Harris (St-Jean-Est): Monsieur le Président, le
gouvernement n'a pas manqué d'ériger des panneaux-réclame
dans ces localités à peine trois ou quatre jours après ces annon-
ces. En raison du taux de chômage éprouvant qui est toujours
deux fois plus élevé que la moyenne nationale, le ministre nous
assurera-t-il qu'on mettra autant de hâte et d'enthousiasme à
exécuter ces projets qu'on en a mis à ériger ces panneaux?

L'hon. John C. Crosbie (ministre des Transports): Monsieur
le Président, les projets annoncés avancent aussi rapidement
que possible. Le député se rendra compte que tout est mis en
oeuvre pour faire progresser les mesures prévues à Terre-
Neuve. Notre prochaine grande entreprise dans cette province
est de remplacer le député par quelqu'un d'autre aux prochai-
nes élections.

Des voix: Oh, oh!

Travaux de la Chambre

LA SOCIÉTÉ CANADIENNE DES POSTES

LE SERVICE POSTAL POUR LES ECHANTILLONS DE SANG

M. John Gormley (The Battlefords-Meadow Lake): Mon-
sieur le Président, je voudrais poser une question au ministre
responsable de Postes Canada. Les changements apportés
dernièrement au règlement sur les substances dangereuses ont
incité Postes Canada à refuser désormais les échantillons de
sang, ce qui a causé beaucoup de problèmes aux hôpitaux
ruraux et aux petites cliniques de la Saskatchewan. En bref, la
politique est inadmissible, et il faut la modifier.

Va-t-on faire les changements nécessaires pour permettre
aux petits hôpitaux et cliniques d'envoyer par la poste des
échantillons de sang?

L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consommation et des
Corporations): Monsieur le Président, le député a parfaitement
raison. C'est inadmissible, surtout pour les localités éloignées,
de ne pas pouvoir envoyer des choses comme des échantillons
de sang par Postes Canada. On est en train d'apporter des
changements à cette politique, et ils entreront en vigueur. Le
député a ma parole, on rectifiera la situation dès que possible.

* * *

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

DÉCLARATION HEBDOMADAIRE

L'hon. Herb Gray (Windsor-Ouest): Monsieur le Président,
puisque la Chambre a recommencé à siéger et que nous som-
mes jeudi, puis-je demander au leader du gouvernement à la
Chambre de faire la déclaration d'usage au sujet des travaux
prévus par le gouvernement pour les jours qui viennent?

L'hon. Don Mazankowski (vice-premier ministre et prési-
dent du Conseil privé): Avec plaisir, monsieur le Président.
Nous continuerons aujourd'hui l'étude du projet de loi C-84.
Nous espérons pouvoir en terminer aujourd'hui. Sinon, ce sera
demain. Ensuite, nous passerons au projet de loi C-55.

M. Svend J. Robinson (Burnaby): Monsieur le Président, je
voudrais poser une question au vice-premier ministre (M.
Mazankowski) au sujet des travaux de la Chambre. Comme il
le sait, la Chambre est maintenant saisie d'une question extrê-
mement urgente, en l'occurrence une mesure sur les criminels
de guerre.

Je rappelle au vice-premier ministre que notre parti était
d'accord pour étudier cette mesure à toutes les étapes juste
avant l'ajournement de la Chambre. Vu qu'il importe d'étudier
rapidement cette mesure et que plus de 40 ans se sont écoulés
sans que le Canada fasse quoi que ce soit à propos de ceux
qu'on accuse d'avoir commis des crimes épouvantables contre
l'humanité, le vice-premier ministre songera-t-il sérieusement
à mettre cette mesure en délibération au cours des prochains
jours pour que le Parlement puisse lui accorder la priorité
qu'elle mérite clairement?
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